



E-PAPER PERPUSTAKAAN DPR-RI

<http://epaper.dpr.go.id>

Judul : Kiprah Jimmy Carter, Eks Presiden Amerika Serikat yang Meninggal di Usia Seabad
Tanggal : Senin, 30 Desember 2024
Surat Kabar : Seputar Indonesia
Halaman : 1

Kiprah Jimmy Carter, Eks Presiden Amerika Serikat yang Meninggal di Usia Seabad

Muhaimin Senin, 30 Desember 2024 - 15:19 WIB views: 1.171 Mantan Presiden AS Jimmy Carter telah meninggal dunia di usia 100 tahun. Foto/Screengrab video CNN A A A

WASHINGTON - Mantan Presiden Amerika Serikat (AS) Jimmy Carter telah meninggal dunia di usia 100 tahun atau seabad di rumahnya di Plains, Georgia, pada hari Minggu. Pada tahun 2023, Carter Center mengungkapkan bahwa presiden ke-39 Amerika itu sedang berjuang melawan kanker kulit melanoma yang agresif. ADVERTISEMENT Dia menghabiskan tahun-tahun terakhirnya di rumah di bawah perawatan rumah sakit. Dia adalah presiden yang paling lama hidup dalam sejarah Amerika. "Ayah saya adalah pahlawan, tidak hanya bagi saya tetapi juga bagi semua orang yang percaya pada perdamaian, hak asasi manusia, dan cinta tanpa pamrih," kata putranya, James E Carter III, dalam sebuah pernyataan. "Saudara laki-laki, saudara perempuan, dan saya berbagi dia dengan seluruh dunia melalui keyakinan bersama ini. Dunia adalah keluarga kita karena cara dia mempertemukan orang-orang, dan kami berterima kasih karena menghormati kenangannya dengan terus menjalankan keyakinan bersama ini," paparnya. Baca Juga Mantan Presiden AS Jimmy Carter Meninggal di Usia 100 Tahun Kiprah Jimmy Carter Terlahir dengan nama James Earl Carter Jr pada 1 Oktober 1924, dia lebih dikenal dengan nama Jimmy Carter. Jimmy Carter merupakan presiden ke-39 AS, menjabat dari 20 Januari 1977 hingga 20 Januari 1981. Carter dikenal tidak hanya sebagai seorang politisi, tetapi juga sebagai seorang pemimpin yang memiliki dedikasi dalam memperjuangkan hak asasi manusia, pembangunan internasional, dan diplomasi perdamaian. Meskipun masa jabatannya di Gedung Putih dianggap penuh tantangan, Kiprah Carter pasca kepresidenannya menjadi salah satu yang paling dihormati dalam sejarah politik Amerika Serikat. Lihat Juga: Terungkap, Pesawat Khusus Pemerintah Rusia Terbang ke AS di Tengah Permusuhan Sengit

Artikel ini telah diterbitkan di halaman SINDOnews.com pada Senin, 30 Desember 2024 - 15:19 WIB oleh Muhaimin dengan judul "Kiprah Jimmy Carter, Eks Presiden Amerika Serikat yang Meninggal di Usia Seabad". Untuk selengkapnya kunjungi:

<https://international.sindonews.com/read/1510079/42/kiprah-jimmy-carter-eks-presiden-amerika-serikat-yang-meninggal-di-usia-seabad>

Untuk membaca berita lebih mudah, nyaman, dan tanpa banyak iklan, silahkan download aplikasi SINDOnews.

- Android: <https://sin.do/u/android>

- iOS: <https://sin.do/u/ios>